



Malheureusement, il est devenu un fait qu'Equus Helveticus avec ses multiples facettes n'existera plus sous sa forme habituelle.

Après la finale d'élevage de 2020, nous voulions absolument offrir une nouvelle vitrine aux jeunes chevaux et organiser une finale sportive. De nombreuses discussions nous ont finalement conduits à une **variante "light"**.

La règle des 3G a été contrôlée à l'entrée du site, de sorte que tout le monde a ensuite pu se déplacer librement et sans masque.

En raison de la baisse du nombre de chevaux et de participants, la finale s'est déroulée pour la première fois **sur deux jours seulement**. Le vendredi, les épreuves préliminaires et de qualification ont eu lieu, et le samedi, toutes les finales. Par un temps radieux, l'élevage chevalin suisse s'est montré sous son meilleur jour à toutes les personnes intéressées sur les magnifiques infrastructures de l'IENA.

Les chevaux de dressage, quant à eux, ont pu se présenter au mieux sur un **carré de dressage parfait, récemment rénové**. Des participants sont même venus d'Allemagne. Il y avait vraiment des chevaux de très grande qualité au départ.

Les épreuves de saut se sont déroulées en parallèle sur la grande place devant la tribune. **Des parcours adaptés aux chevaux et équitables** ont permis de montrer là aussi une belle image des chevaux CH.

La baisse du **nombre de participants** est certainement une ombre au tableau. Les années à faible nombre de naissances de poulains nous rattrapent peu à peu. Personnellement, je pense que nous devons repenser les épreuves sportives. Il est plus attrayant pour les propriétaires, cavaliers, personnes intéressées et aussi pour les marchands lorsque les départs sont nombreux.

Comme il n'y avait pas d'exposants dans la halle en raison de la pandémie, nous avons pu organiser pour la première fois **l'approbation des étalons**, y compris le saut en liberté, **dans la halle de l'IENA**. 3 des 6 étalons présentés ont été approuvés. Pendant l'annonce du résultat de l'approbation, un apéritif a été organisé le vendredi soir à l'occasion du 25e anniversaire de la FECH. C'était un plaisir d'échanger à nouveau avec des éleveurs partageant les mêmes intérêts.

Nous avons également beaucoup plus de place à disposition pour le très apprécié **championnat des poulains CH**. Les poulains, tous présentés sur leur trent-et-un, ont pu révéler tout leur potentiel dans l'immense halle. Un grand merci aux jeunes éleveurs qui mettent si bien en scène les plus beaux poulains de Suisse !

Comme chaque année, **ClipMyHorse** était également présent et a fourni de belles images pour le monde entier.

Un grand merci au secrétariat, à l'IENA, à tous les bénévoles et fonctionnaires, aux généreux sponsors et à tous ceux qui ont contribué à la réussite de l'événement.

J'espère qu'en cette période difficile et instable, nous pourrons continuer à offrir une superbe plateforme pour nos chers chevaux CH.

Bonne chance à la maison et à l'étable !

*Eva Lachat*

*Comité FECH – vice-présidente & Présidente du CO CS chevaux de sport CH*